

04-12-2006

## Una línea marítima entre Fuerteventura y Tarfaya será operativa el próximo verano



**Una línea marítima entre las Islas Canarias y el puerto de Tarfaya (1.146 al sur de Rabat) será operativa el próximo verano, anunció el presidente de la Autoridad Portuaria de Las Palmas, Emilio Mayoral.**

Citado por el diario canario La Provincia, Mayoral, que se encuentra en Agadir para participar en el 1er Foro sobre la integración regional en África Occidental, indicó que la nueva línea marítima será asegurada por un barco de la compañía Naviera Armas.

En principio, el enlace será semanal a la espera de ser diario en el futuro próximo, estimó.

En el mismo sentido, Mayoral anunció también ayer que Acciona (propietaria de Trasmediterránea), comenzará a operar el próximo septiembre con una nueva línea marítima que conectará Las Palmas de Gran Canaria y Casablanca para el traslado de mercancías.

Asimismo, añadió que la compañía estudia que esa misma línea llegue hasta Agadir en una fase posterior.

El presidente de la Autoridad Portuaria explicó que entre las prioridades que fijaron los responsables canarios y los de la región Sus Massa Daraa están durante este foro están la canalización hacia Canarias de carga congelada proveniente de puertos del Sur de Marruecos, así como generar un flujo de turistas entre las Islas y Marruecos.

<http://www.maroc.ma/NR/exeres/E4CC7390-B8F2-4B4A-9990-242C76CD0BD4.htm>